

BROADCAST

Kodim 0811 Tuban, Terima Kunter Tim Wasev Pusterad Bidang Puanter

Basory Wijaya - TUBAN.BROADCAST.CO.ID

Jul 21, 2022 - 20:46



TUBAN, – Dalam menunjang tugas pokok TNI-AD di satuan teritorial dalam bidang Puanter di Kodim 0811 Tuban, Tim Wasev (Pengawasan dan Evaluasi) Sterad yang dipimpin oleh Kolonel Inf Jaelan S.I.P. (Pabab II/Puanter Sterad) beserta Rombongan di antranya Letkol Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol (Pabandya-2 Bunwasdiklatter dan Katpuan Spaban II/Puanter Sterad), Kapten Inf Agung Sedayu (Pabanda Wasdiklatter Spaban II/Puanter Sterad) melakukan

kunjungan kerja ke Kodim 0811 Tuban Jln. Dr. Wahidin Sudiro Husodo No. 800 Kabupaten Tuban, Kamis (21/07/2022).





Bertempat di lapangan outdoor Makodim 0811 Tuban, Komandan Kodim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin menyampaikan ucapan selamat datang kepada Ketua Tim Wasev bidang Puanter Sterad beserta rombongan dalam rangka melaksanakan pengawasan dan evaluasi kegiatan teritorial khususnya di bidang Puanter di Makodim 0811 Tuban

Dandim memberikan paparan bidang teritorial yang didampingi oleh Para Perwira staf serta Danramil jajaran Kodim 0811 Tuban dan di hadir oleh Babinsa dari Koramil jajaran Kodim 0811 Tuban, bahwa saat ini Kodim Tuban aktif kegiatan penegakan disiplin prokes covid 19 dan pendampingan vaksinasi PMK pada hewan ternak.

"Kunjungan kerja Tim Wasev Sterad ini memiliki arti penting dan nilai manfaat yang besar dalam meningkatkan kinerja organisasi, Karena keberadaan Tim Wasev pada hakekatnya merupakan kontrol dan alat kendali bagi kami sebagai pelaku penyelenggaraan di satuan komando kewilayahan," jelasnya.

Sementara itu Ketua Tim Wasev Bidang Puanter Sterad Kolonel Inf Jaelan S.I.P. (Paban II/Puanter Sterad) kepada para babinsa agar lebih memahami tugas pokoknya dilapangan sebagai aparat komando kewilayahan.

"Babinsa harus mempunyai data yang valid dan diharapkan harus tahu dan

mengerti tugas dan tanggung jawabnya dengan cara Komunikasi Sosial (Komsos), Babinsa harus mengetahui geografi dan demografi serta kondisi di wilayahnya masing-masing,” tegasnya.

Setelah acara pengarahan di lanjutkan melakukan pemeriksaan dan pengecekan administrasi produk staf teritorial satuan Kodim 0811 Tuban dan pengisian kusioner kepada para Danramil dan perwakilan Babinsa.”tutupnya.(Pendim0811)